

# Der Tiergarten Schönbrunn –



## Immer wieder ein Erlebnis!



Der Tiergarten Schönbrunn ist für alle Kinder immer wieder ein Erlebnis. Anlässlich des Welttierschutztages am 4. Oktober statteten wir, die 2A der Volksschule Rothenburgstraße, dem Tiergarten einen Besuch ab.

Besonders toll war diesmal die kostenlose Führung zum Thema „**Pflanzenfresser – Fleischfresser – Allesfresser**“.

Dabei erfuhren wir von einem Mitarbeiter des Tiergartens interessante Dinge zu den verschiedenen Tieren.



Die Führung, die eine Stunde dauerte, verging wie im Flug und wir hätten gern noch mehr erfahren.



Am Spielplatz wurde anschließend die Jause verspeist und fleißig herumgetollt, bevor wir uns langsam auf den Heimweg machen mussten.

Wir freuen uns bereits heute auf unseren nächsten Besuch im Tiergarten Schönbrunn!

